# Vida Municipal

Galeta 23 DE MAYO

### Cruce de acusaciones

## en la aprobación de la Cuenta General del 97

#### **Aurelio Maroto**

on más debate del esperado, el pleno aprobó la Cuenta General del ejercicio 1997 gracias a los 11 votos a favor del grupo socialista y la abstención de los 5 presentes del popular. El momento más agrio de la sesión llegó cuando el concejal de la oposición, Pedro José Martín-Albo, acusó al Ayuntamiento de practicar el "oscurantismo" en las cuentas, lo que propició cierta indignación en el equipo de gobierno, en particular del alcalde, Nemesio de Lara, quien recriminó a Martín-Albo que utilizara una palabra tan rimbombante como gratuita, y más en un momento en el que no se estaban discutiendo los presupuestos, sino simplemente la aprobación de la Cuenta General.

Pedro José Martín-Albo se refirió de forma genérica a la alta presión fiscal que, a su juicio, soportan los vecinos, así como a las pocas facilidades para autónomos, el alto índice de morosidad que alcanza hasta el 68% en las Contribuciones Especiales, o los impuestos que calificó de "exagerados y despropor-cionados" entre otros puntos destacados por el edil del PP. Nemesio de Lara reprochó a su compañero de corporación que hablara de tales asuntos ahora y no cuando se debaten las ordenanzas fiscales o los presupuestos, y rechazó de plano que exista ningún tipo de oscurantismo ya que todos los movimientos contables son públicos y están al alcance de cualquiera. El portavoz socialista, Diego García-Abadillo, indicó que "la liquidación de la Cuenta cumple las previsiones y que el presupuesto ha sido altamente ejecutado". En declaraciones posteriores al pleno, Nemesio de Lara



Momentos de tenso debate en la aprobación de la Cuenta General.

calificó los comentarios de Pedro José Martín-Albo como "fuera de lugar", afirmando que "le tengo aprecio pero todavía no se entera de dónde y cuándo hay que debatir las cosas". De Lara puso como ejemplo al propio portavoz popular, Francisco Luna, quien se limitó a decir que en su día votaron en contra de los presupuestos y se abstenían de la aprobación de la Cuenta General ya que no consideraban que se hubieran cumplido las previsiones, indicando el alcalde que "la intervención de Paco ha estado más ajustada que la de su compañero de grupo".

Nemesio de Lara ofreció datos en los que dice demostrar el cumplimiento casi total de las precisiones de ingresos y gastos del último presupuesto. Según indicó, se ha liquidado el 97,8% de los ingresos, habiendo sido reconocidos 1.211 millones de los 1.218 presupuestados.

En cuanto a gastos, se ha pagado el 92,1% de los casi 1.123 millones reconocidos, siendo el cumplimiento de los denominados "gastos corrientes" del 96%.

### Viaje a Riudoms

El otro punto en el orden del día que ocupó cierto tiempo fue el de Escritos y Comunicaciones, en el que sólo aparecía el escrito de los vecinos de Riudoms, localidad tarraconense en la que habitan más de 125 solaneros. El pleno tuvo conocimiento de los detalles del viaje que autoridades y medios de comunicación realizaron el pasado 13 y 14 de junio. Se facultó al alcalde para preparar diferentes obsequios a los solaneros allí residentes, así como una placa de recuerdo y la contratación de un autobús para realizar el traslado.